

**NIEUL 9 L'AUTISE**

## Journées des Sixièmes à Nieul sur l'Autize

publié le 02/10/2014

### Séjours d'intégration du 15 au 19 septembre 2014

Chacune des quatre classes de sixième du collège a eu l'occasion de passer une journée à Nieul sur l'Autize en séjour d'Intégration pendant la semaine du 15 au 19 septembre 2014. Ces journées visaient à renforcer l'esprit d'équipe de la classe, à faire acquérir des méthodes de travail aux élèves au travers des quatre ateliers suivants :

Atelier 1 : Mémoriser (prendre confiance en soi et savoir développer sa mémoire)

Atelier 2 : S'organiser (dans son travail personnel)

Atelier 3 : Mieux se connaître, s'exprimer devant un groupe

Atelier 4 : Savoir trouver une information (dans les livres documentaires et dans la Presse)

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.